

みんなの広場

みんなで楽しい「ひなまつり」をしよう

3月1日



今回はひな祭りの顔出しパネルで可愛いお内裏様とお雛様の写真を撮りました。初めはびっくりした様子でしたが、保育者が「ばあ〜」と顔をのぞかせると興味を持って参加できました！



撮影風景です！

後ろでお子さんを支えたり、撮影したりあやしたりととってもにぎやかでしたが、ママたちの抜群のチームで何とか撮影できました。可愛いですね♡





写真撮影の後は、3歳児うさぎ組の園児たちがダンス「ラーメン体操」と「リビングインカラー」を披露してくれました。はちまきやフラッグを自分たちで作り、やる気満々の子どもたち。「みんなが見てくれてうれしかった」との感想が聞かれました。



「朝、お家で3回練習してきたんだ」
「ドキドキしているんだよ…」と今日の参加を子どもたちなりに心待ちにしていたようです。



最後はみんなで「うれしいひな祭り」を元気いっぱい歌い、楽しい会が終わりました。



今年もたくさんのお友だちと出会い、とても楽しかったです。地域の方々と心を通わせ、笑顔の輪がたくさん広がったと感じています。一年間ありがとうございました。来年も地域の方々のご参加をお待ちしております

